

# *Destina la Unión Europea 400 millones de euros para ayudar a Guinea*

---



Bruselas, 16 nov (RHC) La Comisión Europea destinó 400 millones de euros a Guinea para la recuperación del país africano de la epidemia de ébola sufrida hace tres años.

Según el comisario de Cooperación Internacional y Desarrollo de organismo, Neven Mimica, Guinea todavía se enfrenta a muchos desafíos en el plano sanitario, y por tal motivo la Unión Europea destinará 100 millones más de los que envía a través del Fondo Fiduciario de Emergencia para África.

El funcionario explicó que esta inversión permitirá al Estado ofrecer servicios de salud básicos para prevenir futuras epidemias, y también ayudará a la dinamización de la capital del país, para convertir ciudades secundarias en centros de crecimiento e innovación.

Con esta iniciativa el bloque comunitario intenta luchar, además, contra las causas de la inmigración irregular.

Esta inversión busca, principalmente, "permitir al Estado ofrecer servicios sanitarios básicos, especialmente en su función de vigilancia para prevenir futuras epidemias", destacó Mimica.

La creación de empleo destinado a la construcción de infraestructuras relacionadas con la energía, el transporte y el desarrollo urbano serán otras de las prioridades de estos fondos, agregó el comisario europeo.

Para el político croata, con esta nueva ayuda, el bloque comunitario intenta luchar, además, “contra las causas profundas de la inmigración irregular”.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147578-destina-la-union-europea-400-millones-de-euros-para-ayudar-a-guinea>



**Radio Habana Cuba**